



PEMERINTAH KABUPATEN BULELENG
DINAS PEMADAM KEBAKARAN
KABUPATEN BULELENG

Jalan Dahlia Nomor 7 Telp. (0362) 3303858 Singaraja

Website. <http://damkar.bulelengkab.go.id>, email. dinaspemadam113@gmail.com



LAPORAN PENGELOLAAN WEBSITE DAN SUBDOMAIN WEBSITE LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BULELENG
BULAN : Mei s/d Juni 2019

Nama SKPD : Dinas Pemadam Kebakaran Kabupaten Buleleng
Alamat Website : <http://damkar.bulelengkab.go.id>
Nama Operator : I Gede Aditya Astawa Putra, SE

No	Berita	Bank Data	Artikel	Pengumuman	Agenda	Galeri Foto	Video	Banner	Slider
1	Kunjungan TK Kumara Canthi Banyuning	Sosialisasi Penanggulangan Bahaya Kebakaran di Puskesmas II Sukasada (Pancasari)				Sosialisasi di Telkom (Mater#8)	Rangkuman Sosialisasi dan Simulasi Bahaya Kebakaran di BaliMed Hospital Singaraja		PKB 2019
2	Akibat Dupa, Sebagian Ruangan/Kamar Rumah Terbaka	Sosialisasi dan Simulasi di Telkom Singaraja				Sosialisasi di Telkom (Mater#7)	Sosialisasi dan Simulasi Bahaya Kebakaran di RS BaliMed Singaraja (Materi#12)		
3	Plafon dan Atap Bank BRI Unit Tamblang Terbakar.	Akibat Dupa, Sebagian Ruangan/Kamar Rumah Terbakar				Sosialisasi di Telkom (Mater#6)	Sosialisasi dan Simulasi Bahaya Kebakaran di RS BaliMed Singaraja (Materi#11)		
4	Sekering terbakar, Holland Bakery nyaris dilahap Api	Mengundang Koramil Rayon Militer 1609 Kec. Kubutambahan dalam Rangka Krida Sehat Jasmani				Sosialisasi di Telkom (Mater#5)	Sosialisasi dan Simulasi Bahaya Kebakaran di RS BaliMed Singaraja (Materi#10)		
5	Jumat Sehat di Pos Damkar Kubutambahan Kec. Buleleng	Laporan Harian				Sosialisasi di Telkom (Mater#4)	Sosialisasi dan Simulasi Bahaya Kebakaran di RS BaliMed Singaraja (Materi#9)		

6	Rumah Pemukiman Padat Penduduk Terlahap Api	Laporan Kebakaran di jln wibisana no 77E. RT. 03				Sosialisasi di Telkom (Materi#3)	Sosialisasi dan Simulasi Bahaya Kebakaran di RS BaliMed Singaraja (Materi#8)		
7	Di Tinggal Menginap, Rumah Permanen Ludes Terbakar	Di Tinggal Menginap, Rumah Ludes Terbakar				Sosialisasi di Telkom (Materi#2)	Sosialisasi dan Simulasi Bahaya Kebakaran di RS BaliMed Singaraja (Materi#7)		
8		Laporan Subdomain Web Bulan Maret-April				Sosialisasi di Telkom (Materi#1)	Sosialisasi dan Simulasi Bahaya Kebakaran di RS BaliMed Singaraja (Materi#6)		
9						Sosialisasi dan Simulasi di Kantor Telkom	Sosialisasi dan Simulasi Bahaya Kebakaran di RS BaliMed Singaraja (Materi#5)		
10						Sosialisasi Penanggulangan Bahaya Kebakaran di Puskesmas II Sukasada (Pancasari)	Sosialisasi dan Simulasi Bahaya Kebakaran di RS BaliMed Singaraja (Materi#4)		
11						Kunjungan TK Kumara Canthi Banyuning #2	Sosialisasi dan Simulasi Bahaya Kebakaran di RS BaliMed Singaraja (Materi#3)		
12						Kunjungan TK Kumara Canthi Banyuning #1	Sosialisasi dan Simulasi Bahaya Kebakaran di RS BaliMed Singaraja (Materi#2)		

13						Kunjungan TK Kumara Canthi Banyuning	Sosialisasi dan Simulasi Bahaya Kebakaran di RS BaliMed Singaraja (Materi#1)		
14						Apel Gelar Pasukan dalam Rangka Operasi Ketupat Agung 2019 di Polres Buleleng	Sosialisasi dan Simulasi di Kantor Telkom Witel Singaraja (Materi #3)		
15						Akibat Dupa, Sebagian Ruangan/Kamar Rumah Terbakar	Sosialisasi dan Simulasi di Kantor Telkom Witel Singaraja (Materi #2)		
16						Akibat Konsleting Jense, Plafon dan Atap Bank BRI Unit Tamblang Terbakar	Sosialisasi dan Simulasi di Kantor Telkom Witel Singaraja (Materi #1)		
17						Penanganan Sekering terbakar di Holland Bakery kerjasama dengan PLN	Kunjungan TK Kumara Canthi Banyuning		
18						Penanganan Sekering terbakar di Holland Bakery	Krida Sehat Jasmani KASEJAS dalam Rangka Kesemaptan Jasmani Anggota Damkar Kubutambahan		
19						Sekering terbakar, Holland Bakery nyaris dilahap Api	Jumat Sehat di Pos Damkar Kubutambahan Kab. Buleleng (Sepak Bola)		
20						Krida Sehat Jasmani (KASEJAS) Dalam Rangka Kesemaptan Jasmani Anggota Damkar Kubutambahan #3	Jumat Sehat di Pos Damkar Kubutambahan Kab. Buleleng #3		

21						Krida Sehat Jasmani (KASEJAS) Dalam Rangka Kesemaptaan Jasmani Anggota Damkar Kubutambahan #2	Jumat Sehat di Pos Damkar Kubutambahan Kab. Buleleng #2		
22						Krida Sehat Jasmani (KASEJAS) Dalam Rangka Kesemaptaan Jasmani Anggota Damkar Kubutambahan #1	Jumat Sehat di Pos Damkar Kubutambahan Kab. Buleleng		
23						Kebakaran di jln wibisana no 77E. RT. 03	Rangkuman Penanganan Kebakaran di jln wibisana no 77E RT 03 Singaraja		
24						Rumah Permanen Ludes Terbakar	Proses Pendinginan di jln wibisana no 77E. RT. 03 agar api tidak merambat ke tempat lain.		
25							Penanganan Kebakaran di jln wibisana no 77E. RT. 03		
Jumlah	7	8	-	-	-	24	25		1

Singaraja, 30 Juni 2019
Plt. Kepala Dinas Pemadam Kebakaran
Kabupaten Buleleng

ttd

Gede Ardenen, SH
NIP. 19620216 198503 1 019